

# *Le deuxième Plenum du Comité central du Parti communiste de Cuba siège à La Havane*

---



La Havane, 23 octobre (RHC) Sous la présidence du Premier Secrétaire du Comité Central et Président de la République, Miguel Díaz-Canel, la première journée de travail du II Plenum du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (PCC) s'est ouverte ce samedi à 9 heures du matin, heure locale, au Palais des Congrès de La Havane.

La session est présidée également par Esteban Lazo Hernández, président de l'Assemblée nationale du pouvoir, Manuel Marrero Cruz, Premier ministre, Salvador Valdés Mesa, vice-président de la République, et d'autres membres du Bureau politique.

Dans le discours d'ouverture, Roberto Morales Ojeda, également membre du Bureau politique et secrétaire de l'organisation et de la politique des cadres du Comité central, a indiqué que la deuxième session plénière commence le jour où 59 ans plus tôt, le commandant en chef Fidel Castro Ruz a informé le peuple de la situation créée par la soi-disant crise des missiles, connue à Cuba comme « La crise d'octobre ».

Fidel a alors indiqué que Cuba ne céderait pas aux menaces des Etats-Unis, et ces faits, a-t-il ajouté, étaient l'expression de la plus grande bravoure du peuple cubain.

La deuxième session plénière du Comité central, qui est formé de 114 membres. 112 membres y prennent part, soit 98,2 % du total à l'exception de ceux qui travaillent à l'étranger.

La plénière a rendu hommage, par une minute de silence, au général de division Agustin Peña Torres, membre du Comité central élu au 8e Congrès et décédé à cause du COVID-19; à sa mort, il était à la tête de l'Armée de l'Est.

Le forum du PCC analyse des questions fondamentales pour la vie du pays et de l'organisation; l'ordre du jour inclut parmi ses premiers points l'analyse de la mise en œuvre des accords issus du huitième Congrès du PCC, qui s'est tenu en avril dernier, ainsi que d'autres liés à la vie du Parti et de la société.

L'article 5 de la Constitution de la République, adopté par référendum populaire par plus de 86 % des votants, dispose que «Le Parti communiste de Cuba, unique, inspiré des idées de Notre Héros National José Martí et de Fidel Castro, marxiste et léniniste, avant-garde organisée de la nation cubaine, soutenu par son caractère démocratique et ses liens permanents avec le peuple, est la force politique dirigeante suprême de la société et de l'État».

Le PCC, en vertu de la Constitution que nous nous sommes donnés, «organise et oriente les efforts communs dans la construction du socialisme et le progrès vers la société communiste. Il œuvre pour préserver et renforcer l'unité patriotique des Cubains et pour développer des valeurs éthiques, morales et civiques».

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/274792-le-deuxieme-plenum-du-comite-central-du-parti-communiste-de-cuba-siege-a-la-havane>



# **Radio Habana Cuba**